



いよいよ夏休みがやってきました。いまあじでは夏休みの宿題もばっちりサポートします♪

いまあじ 夏期自習日

時間 9:30~11:30

7月30日(月)、31日(火)、8月3日(金)、6日(月)、
7日(火)、9日(木)、13日(月)、14日(火)、16日(木)

8月の行事予定

29日(水) 保護者会④

30日(木) 2学期始業の会

沖適連スポーツ交流会

5日(木)は沖適連スポーツ交流会があり、くくむいの交流生も含め6人の生徒が参加しました。



沖適連とは…「沖縄県適応指導教室連絡協議会」の略称
沖縄県にある13か所の適応指導教室が加盟しており、合同でスポーツ活動
やキャンプ、ものづくりなど様々な体験活動を行います。



バドミントン・ソフトバレー・ドッジビー・卓球の4種目があり、各自好きな
種目を選んで参加しました。知らない人との交流にはじめは緊張してしまっ
たが、スポーツを介して打ち解けて行く様子がみられました。どの生徒も最後の
感想では「また次回も参加したい」と前向きな意見を発表しており、体を動か
すこと、他の人と関わることの楽しさを感じることができたようです。

JICA見学

11日(火)、宜野湾市適応指導
教室「若葉教室」と合同でJICA
沖縄国際機構へ訪問しました。マ
ダガスカルへ青年海外協力隊とし
て派遣された男性の講話のなか
で、その日食べる動物をさばいて
いる写真や、毎朝水を汲んでいる
という話を聞いて、文化の違いを
感じたようです。



終業の会



18日(水)1学期の終業の会を実施しました。
それぞれが「1学期に頑張ったことや反省、2学
期の目標」をみんなの前で発表し、先生方から
激励の言葉をいただきました。

生徒の発表内容(一部抜粋)


参加した生徒の感想
(一部抜粋)

Aさん

動物の命を失って普段食べ物を食べていることに改めて
感謝しなければいけないと思いました。

Bさん

日本では電気・ガス・水道は当たり前だけれど外国では
まだ電気などが通っていないところがあると知りました。

Aさん

学校に行けるようになりました。今は学校のイメ
ージは楽しい所になっています。

Bさん

youtubeの動画ばかり見ていましたが勉強や課題をや
るようになり、勉強の意欲が高くなりました。

Cさん

苦手な教科をととても頑張ることができ、3年間の中
でテストで一番良い点を取ることができました。
行事の中で普段気にしないことでも気付いたらとて
も勉強になっていました。